

III REUNION DE AMIGOS DE LA CIUDAD CATOLICA

Organizado por lectores de VERBO tuvo lugar en Madrid en el Colegio de "San Agustín", los días 20-21 de abril, la III Reunión de amigos de la Ciudad Católica.

El Excmo. y Revdmo. Sr. Obispo Auxiliar de Madrid-Alcalá, D. José María García-Lahiguera, honró la reunión diciendo la misa del domingo 21 y repartiendo la comunión a los asistentes. Tuvo también la gentileza de presidir el desayuno.

Los actos comenzaron el 20 por la tarde y concluyeron en la del siguiente día, con bendición y plática, la primera por el Reverendo Padre Eustaquio Guerrero, S. I. (*), y la segunda por el Reverendo Padre Ramiro Flórez, O. S. A.

Hubo coloquios con Mr. Jean Ousset y con Mr. Michel Creuzet, respectivamente el sábado por la tarde y el domingo después del almuerzo, acerca de lo que es la Ciudad Católica.

El domingo, entre las ponencias de la mañana, se desarrollaron simultáneamente cinco reuniones: tres de información, una general, en francés, a cargo de los señores Jean Ousset y Armand de Lassus, otra general en castellano y la tercera especial para universitarios; una reunión de animadores mantenida por Mr. Creuzet, a la que asistieron amigos de Barcelona, Sevilla, Las Palmas, Alcoy y Valencia, y finalmente la actuación en público de una célula para mostrar de qué modo son estudiadas las enseñanzas de la Ciudad Católica.

Se expusieron cuatro ponencias, de las que a continuación publicamos un resumen:

(*) La plática del Rvdo. P. Guerrero, S. I., se publica como editorial en este número de VERBO.